

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang telah di uraikan oleh penulis mengenai Framing Analisis untuk menganalisis teks media Online dalam mengemas berita Pendidikan di media Online Kompas.com dari pembahasan sebelumnya, penulis dapat menarik kesimpulan Yaitu Pengemasan berita yang dilakukan Media Online Kompa.com terkait pendidikan lebih menekankan kepada perubahan sistem pendidikan dan tunjangan para pendidik. Terlihat dari berita yang disajikan, evaluasi tersebut menyangkut adanya perubahan dalam pendidikan baik dari segi sistem, kurikulum karakteristik pengembangan diri pada siswa, kesejahteraan guru, maupun kemajuan dalam prestasi. Kemudian harus ada kerja sama antar pemerintah, kementerian dan pejabat-pejabat dalam memajukan sistem pendidikan indonesia yang bermutu dan berkualitas, baik dari segi guru, siswa, dan sekolah.

5.2 Saran

1. Untuk tim redaksi Medio Online Kompas.com dalam menyajikan berita jangan membatasi informasi dan berita yang disajikan dalam media Online.
2. Bagi pembaca, hendaknya dapat memahami makna yang terdapat di media massa, dengan mencermati kata, kalimat istilah, isi berita serta validitas sumber informasi yang tersaji di media online. Serta aktif mencari informasi yang sama dari sumber media cetak yang berbeda, untuk mengetahui kualitas

kebenaran sebuah informasi, serta tidak menerima informasi secara apriori.

3. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan dalam penelitian mengenai Analisis Framing mampu mengembangkan dari penelitian ini dan tidak Hanya pada tataran Komodifikasi, melainkan menggunakan Spasialisasi dan Sturkturasi.

DAFTAR PUSTAKA

Bahasa Jurnalistik, Panduan Praktis Penulis dan Jurnalis, Bandung: Simbiosis Rekatama Media, 2006

Denis Mc. Quail, *Teori Komunikasi Massa: Suatu Pengantar*. (Jakarta: Erlangga, 1987). Hal. 63

Eriyanto, Analisis Framing: *Konstruksi, Ideologi dan politik media*, Yogyakarta : LKIS. 2002

Effendy, Onong Uchjana, Prof.DRS.M.A. *Dinamika Komunikasi*. PT Remaja Rosdakarya: Bandung. 1992 Nuruddin, Jakarta: Rajawali Pers. Ilmu komunikasi sosial dan Ilmu politik. 2002. *Perkembangan teknologi komunikasi*. Malang: Brawijaya.

Faizs.blogspot.co.id/2013/07. *peran media cetak di era perkembangan* .

Nuruddin, Jakarta: Rajawali Pers. Ilmu komunikasi sosial dan Ilmu politik. 2002. *Perkembangan teknologi komunikasi*. Malang: Brawijaya.

Sobur Alex. *Analisis Teks Media : Suatu Pengantar untuk Analisis Wacana, Analisis Simiotik, dan Analisis Framing*. (Bandung: Remaja Rosdakarya, 2006). Hal 162, *Analisis Teks Media*, (Bandung; PT Remaja Rosdakarya, 2006), hal. 167

Syamsul M. Romli, S.ip, Asep, *Jurnalistik Praktis Untuk Pemula*, (Bandung PT Remaja Rosdakarya, 2005

Sobur, Alex. 2004: 161. Zhongdang Pan dan Gerald M. Kosicki. Kosicki

Sumber Dari Internet

Materi Ilmu Komunikasi”, artikel diakses pada tanggal 5 April melalui Web <http://komunikasi.maherna.com/2011/01/teori-ekonomi-politik-media/>

Kiyanti.staff.gunadarma.ac.id/Downloads/files/42842/PEDOMAN-PENULISAN+SKRIPSI-KOMUNIKASI.PDF.

(sumber: <http://inside.kompas.com/about-us>, diakses tanggal 4 September 2013)